ÉLECTIONS FÉDÉRALES

Le Centre Gauche-PCS mise sur la jeunesse

Le Centre Gauche-PCS a présenté les trois premiers candidats qui garniront sa ou ses listes pour les élections fédérales à venir. La formation politique a décidé de miser sur la jeunesse. La Sédunoise Maud Theler, 29 ans. souhaite s'investir «dans des domaines sociaux comme le handicap, l'intégration, la réinsertion et la cohabitation des différences». Elle sera accompagnée par lonathan Darbellay, âgé de 21 ans et originaire d'Orsières. Député suppléant et membre d'Entremont Autrement, l'étudiant en économie veut être le représentant de la ieunesse: «le m'engage pour défendre les ieunes peu représentés au Parlement. l'aimerais garantir aux ieunes de pouvoir vivre dans une Suisse aussi belle que celle dans laquelle ont grandi les générations précédentes.» Enfin, c'est le Sierrois Michaël Siggen qui complète le trio. Agé de 35 ans, politologue, le candidat souhaite orienter son engagement dans trois thèmes: la défense d'un service public de qualité, la solidarité pour les régions rurales et l'intégration des étrangers. Côté objectifs, le président Raymond Borgeat est conscient des limites de son parti: «Nous souhaitons surtout nous montrer et participer au débat. Il nous a semblé important dans cette optique de lancer trois jeunes. Ils seront accompagnés par des candidats plus expérimentés. Au final, nous pensons présenter sept à huit candidats sur une ou deux listes.

Nous aimerions proposer une liste équilibrée au niveau homme-femme et également par rapport aux régions du canton.» Listes qui seront apparentées? «Oui, l'accord n'est pas encore signé mais nous serons apparentés aux socialistes. Tout doit être mis en œuvre pour conserver les deux sièges de gauche et tenter de mieux répartir les forces en présence.» • DV/C



Maud Theler



Jonathan Darbellay.



Michaël Siggen.